

Buscan brasileños negocios con México (Reforma 14/06/11)

Buscan brasileños negocios con México (Reforma 14/06/11) Los acuerdos económicos entre México y Brasil han impulsado el comercio en el sector automotor, petroquímica y siderurgia. Foto: Archivo Alexandro Texeira, del Ministerio de Desarrollo, Industria y Comercio Exterior, exhortó a aprovechar el buen momento de la economía mexicana Ulises Díaz Ciudad de México (14 junio 2011).- Un grupo de 40 empresas originarias de Brasil llegó al País para explorar posibilidades de cooperación y de negocios. Las compañías brasileñas representan a los sectores de tecnologías de la información, moda, construcción, maquinaria, equipo médico y alimentos y bebidas, entre otros. "Tenemos que aprovechar el buen momento de la economía mexicana para agregar más valor a las exportaciones de Brasil y garantizar un comercio equilibrado entre los dos países", dijo Alexandro Texeira, secretario del Ministerio de Desarrollo, Industria y Comercio Exterior del país sudamericano. En 2010, el comercio entre ambas naciones fue de 7 mil 500 millones de dólares, de los cuales 3 mil 700 millones corresponden a las exportaciones brasileñas y 3 mil 800 millones son de los productos que México vendió a Brasil. Entre ambos países, según Texeira, los acuerdos económicos pactados han impulsado el comercio en el sector automotor, petroquímica y siderurgia. "Respecto al nuevo acuerdo seguimos trabajando, las negociaciones han continuado día a día pero no hay fecha para su conclusión", precisó el funcionario brasileño.